
 

 

REQUERIMENTO Nº  378/09 
De Providências 

 
 

“Quanto à melhoria de uma 
lombada na Estrada do Barreirinho, 
em frente ao Haras Emma Lee, nas 
proximidades da E. E. ‘Profª Odair 
de Oliveira Segamarchi’, no Vista 
Alegre”. 

 
 
 
A referida reivindicação apresentada pelos moradores, para 

que seja realizada melhoria de uma lombada na Estrada do Barreirinho, 
em frente ao Haras Emma Lee, nas proximidades da E. E. “Profª Odair 
de Oliveira Segamarchi”, no Vista Alegre, deve-se ao recapeamento 
realizado na rua citada acima, sendo que a lombada foi rebaixada. 

 
Com o início das aulas, os veículos trafegam em alta 

velocidade, sendo necessária à reforma desta lombada, inibindo, assim, 
essa ação e evitando o risco de acidentes.  

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, no sentido de proceder à 
melhoria de uma lombada na Estrada do Barreirinho, em frente ao 
Haras Emma Lee, nas proximidades da E. E. “Profª Odair de Oliveira 
Segamarchi”, no Vista Alegre, com o objetivo de reduzir o excesso de 
velocidade, visto que a mesma encontra-se muito baixa. 
 
 

         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de fevereiro de 2009. 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


